

●全国賃貸住宅新聞（2009年1月12日号）に掲載されました。

新たな収益源の確保が重要に

平成21年もいよいよ幕を明けた。昨年起きた金融危機、不動産ファンダムの倒壊等で日本経済は暗礁に乗り上げた状態になつてい る。新年の企業トップの経済予測でも今後2年間は景気は回復しないのではないかと言つた意見があつた。

そんな中、経営の最優先課題は新たな収益確保に向

テナント誘致の ポイントはこれだ

業者に不満まる
客付けできない
ト話は変わるが昨年、
当社運営の事業用専門
WEBサイト「テナ
トガイド」を利用した
テナントオーナーが今

当社の加盟店を通して、ネット上で募集依頼ができるシステムになっている)。その内容を見てみると、「現在、ある不動産会社に募集依頼しているが決まらないので…」と言った声や「報告・連絡・相談が無い」と、確かにテナント物件の客付けや契約には難しいものがある。しかし、この分野を築くことができる要因が考えられる。要するに依頼していただけた不動産会社が決められなかつたと言つことになる。

ないと思
集依頼され
からのクレ
をビジネス
見るが見な
不動産会社
つかもしれ
れからほおお
できない。

ている。慕
たオーナー
ームや要望
チャンスと
いかはその
の考え方一
ないが、こ
うそかには

するケタで、居者の方々の心をうなぎ立たせます。すると
しいオーナー様が、お子様の誕生日やお誕生日の記念日など、お祝いの件などのご用意をなさる事が多いです。

リースが増える始まりだ。下手を
ためだ。下手を
管理会社より詳
細な資料を貰
う。自らの所有物
で物件の良いと
悪いところは管
理者に詳しく聞
き、要望に直ぐに応
じて入居率を高

募集ナードンサン会社

に對して適切なコ
ルができる不動産
た。

第9回

オーナーへ適切な指南できる不動産会社が生き残る



エリアコミュニケーションズ
(福岡県福岡市)
西村健社長

昭和31年10月
12日生まれ、ア
ットホームで雑
誌編集長を歴任後、地元
福岡の管理会社に
て不動産実務を
経験。平成16年
テナント専門会
社エリアプロジェ
クト副社長に
就任。平成19年
エリアコミュニ
ケーションズ設
立。代表取締役
に就任し現在に
至る。

若い世代は 自分で取り組む

める努力をしている。

管理会社から見ると
沢山の管理物件の一つ